

„Ganztags-Eltern“ engagieren sich besonders

SCHULE Die Liste der monatlichen Aktionen wird immer länger – und kürzlich ging es sogar zum Flughafen in München

SEUBERSDORF. In der Ganztagsklasse wird die Elternbeteiligung groß geschrieben. Fast jeden Monat findet eine „Elternaktion“ statt. Diese werden komplett von den Eltern organisiert – von der Planung über den Transport bis zur Betreuung und der Verköstigung der Kinder.

Diese gemeinsamen Tage lassen Lehrer, Kinder und Eltern näher zusammenschließen. Das Gemeinschaftsgefühl überträgt sich auch auf den regulären Schulalltag, was sich wiederum sehr positiv auf das Lernverhalten der Kinder auswirkt.

Schule ist nicht nur Lernstätte, sondern auch Lebensraum, in dem das Kind als ganze Person im Mittelpunkt

steht. Die Themen der Elternaktionen werden an zusätzlichen „Elterntreffs“ festgelegt, welche abends im Klassenzimmer der Kinder in Stuhlkreisform stattfinden.

Auffallend ist, dass diese Abende durch ihren eher inoffiziellen Charakter eine sehr entspannte haben und somit auch viele Gespräche die über die Elternaktionen hinausgehen.

Die Liste der Aktionen ist lang und reicht von Kürbisschnitzen, Plätzchen backen über den Besuch des Blitzlabors bei Dehn und Söhne und die Faschingsfeier bis zum Besuch einer Klasse der Lebenshilfe Neumarkt. Die jüngsten Elternaktion war ein Ausflug zum Flughafen München.



Kinder und Eltern hatten beim Besuch in München viel Spaß.

Foto: privat